



いちごぐみだより



2022年11月1日
尚徳福社会 仲町保育園

公園の落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。担任が靴下や帽子を用意すると「外に行くんだ！」とワクワクしている子どもたち。散歩や園庭遊びを楽しみにしているようです。

秋から冬へと変わりゆくこの頃。衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思えます。



今月のねらい

- 秋の自然や空気に触れながら探索活動を楽しむ。
- 友達や保育士等と関わることを喜び、好きな遊びを楽しむ。

登るの大好き！

階段登りをすると最初は「怖い～」となっていた子どもたちですが、今となってはスルスル登って、あっという間に2階まで。降りるのもへっちゃら！と自分から降りようとしている子どもたちです。

階段途中で調理室を覗くことも好きで手を振ることも楽しんでいます。

散歩車に乗ってどこに行く？

9月から少しずつ散歩車に乗り、慣れるところから始めた子どもたち。今は散歩車に乗ると嬉しそうな顔をしてくれます。手を振ったり、指差しをして「あー！」とお話したりしながら散歩車での移動を楽しんでいます。公園にも行くようになり、靴を履いて自分の好きなところまで行ってみたり、木や葉っぱを触ってみたりと秋を感じながら遊ぶことができました。



ビリビリピリー！！

室内遊びでは新聞紙遊びをしています。大胆にちぎって遊び、紙吹雪にしてみたり、ビニール袋にまとめてポンポンと風船のようにしてみたり。

新聞紙入りビニール袋をサンタさんのように運ぶことも大好きで遊んでいます。



- 1日(火) 防犯訓練
- 9日(水) 身体計測
- 10日(木) 0歳児健診
- 18日(金) 避難訓練
- 24日(木) 0歳児健診
- 28日(月)～12月2日(金) 作品展



肌寒くなり衣替えを行う季節にもなりました。戸外活動などありますが、園内は床暖房も入っていますので体温調節しやすいよう薄手の長袖、長ズボンの準備をお願いします。また戸外活動用にジャンパーの準備をお願いします。

記名も忘れずにお願いします。